

IDD-Kongress auf der DKM: HonorarKonzept begrüßt über 600 Teilnehmer

Das deutsche Umsetzungsgesetz zur europäischen Versicherungsvertriebsrichtlinie (IDD) war eines der heißesten Themen auf der diesjährigen DKM in Dortmund. Der IDD-Kongress, für den HonorarKonzept hochkarätige Experten eingeladen hatte, erwies sich als Publikumsmagnet. Auf regionalen Folgeveranstaltungen gehen die Diskussionen noch im November weiter.

Mit Inkrafttreten der neuen IDD-Regeln stehen 2018 der Versicherungsbranche, vor allem dem Vertrieb, bedeutende Veränderungen ins Haus. Unvollständige Informationen und fehlende Orientierung haben in den vergangenen Monaten für Verunsicherung gesorgt. Um die neuen Regeln einzuordnen, hat HonorarKonzept den IDD-Kongress auf der DKM 2017 ausgerichtet. Vorträge und Diskussionsveranstaltungen mit führenden Branchenexperten zogen über 600 Teilnehmer an und brachten die Räumlichkeiten an die Belastungsgrenze.

„Als führender Serviceanbieter für Honorarberatung gehört es zu unseren Kernaufgaben, die Debatte über die IDD zu begleiten und die Konsequenzen insbesondere für Versicherungsmakler aufzuzeigen“, kommentiert Heiko Reddmann, Geschäftsführer der HonorarKonzept GmbH. „Wir freuen uns sehr, dass unser Kongress-Programm das Interesse der Zuschauer getroffen hat und wir mit so vielen Kolleginnen und Kollegen über die Entwicklungen sprechen konnten.“

Die Umwälzungen in der Versicherungsbranche werden noch länger für Diskussionen sorgen. Daher bietet HonorarKonzept Finanzberatern weiter aktuelle Informationen und den Austausch: Auf kostenfreien deutschlandweiten Maklertalk-Veranstaltungen werden die regulatorischen Veränderungen im Detail behandelt und mit den Teilnehmern neue Geschäftsmodelle diskutiert.

„Als einer der Wegbereiter der Honorarberatung in Deutschland sind zukunftsfähige Geschäftsmodelle genau unser Metier“, schließt Reddmann.

Das Programm und die Termine zu den Maklertalk-Veranstaltungen finden Sie hier [hier](#).

Die Impressionen IDD-Kongresses sowie die Präsentationen der Expertenvorträge finden Sie [hier](#).

Pressekontakt:

Steffen Buch
Telefon: 0511 - 13 22 14 17
Fax: 0511 - 13 22 14 99
E-Mail: steffen.buch@insignis.de

Unternehmen

HonorarKonzept GmbH
Von - Bar - Str. 2 / 4
37075 Göttingen

Internet: www.honorarkonzept.de

Über HonorarKonzept GmbH

Die HonorarKonzept GmbH arbeitet seit Jahren daran, das Geschäftsmodell: Beratung zu Finanzdienstleistungen mittels Honorar-Finanzberatern in Deutschland weiter zu etablieren. Seit Anfang 2009 unterstützt das Unternehmen Honorar-Finanzberater bei ihrem Einstieg in die Honorarberatung und begleitet sie bei der praktischen Umsetzung. Das Service-Angebot umfasst echte Nettoprodukte in großer Bandbreite, Seminare und persönliche Coachings, professionelle IT-Lösungen für Analyse und Beratung sowie die regionale Unterstützung der Honorar-Berater. Die HK-Tablet World – bestehend aus einem Apple iPad und einer speziell entwickelten Software – bietet alle im Beratungsalltag und beim Kundengespräch erforderlichen Tools „to go“. Auch in der Administration garantiert die HonorarKonzept GmbH umfangreiche Unterstützung. Im Produktportfolio finden sich kostenoptimierte Finanzlösungen, in der Fondsanlage wird überwiegend auf Exchange Traded Funds (ETFs) gesetzt.